

Espol dicta conferencias sobre cambio climático y desastres naturales

→ Durante cuatro días desde el 3 de septiembre expertos de Chile, Perú, Costa Rica, Francia, Venezuela y Ecuador compartirán y actualizarán sus conocimientos sobre equipamientos y metodologías en el marco de la primera Escuela de Verano sobre peligros naturales y presión antropogénica. Explicarán a los estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) el estudio de las amenazas naturales (terremotos, deslizamientos, tsunamis, cambio climático y fenómeno del niño). El encuentro será en el auditorio del edificio de postgrados del campus. (I) **et**